

15 de abril de 2024

## La Banda de Andy: Una aventura transmedia hacia el corazón de la naturaleza



La estrategia transmedia de "La Banda de Andy" ha sido un viaje emocionante y educativo que ha cautivado a niños de todas partes, sumergiéndolos en un universo análogo y digital **lleno de diversión** y aprendizaje. Con un enfoque único en la **conservación del medio ambiente** y la **promoción del turismo nacional**, esta serie animada transmedia ha llevado a los espectadores a un emocionante viaje estelar.

El gerente de Canal Trece, **Alejandro Linares**, destacó que esta es estrategia transmedia animada protagonizada por Andy, un oso de Anteojos, que lidera un grupo de diversos animales, quienes viven emocionantes aventuras mientras exploran la biodiversidad de Colombia. "El tema central es la amistad; durante la trama de cada capítulo, se destaca la **importancia de compartir y comprender emociones**, con un enfoque inclusivo y mensajes alegres, contribuyendo a la construcción de una sociedad que valore la paz y la preservación de nuestros recursos naturales. **Es todo un viaje educativo** y entretenido liderado por Andy y sus talentosos músicos amigos".

Oficina de Comunicaciones  
de Canal Trece

✉ Comunicaciones@canaltrece.com.co

📞 6051313 Ext. 1315



@CanalTreceCO



www.canaltrece.com.co

"Esta serie animada cuenta la historia de un grupo de amigos, representados en animales autóctonos de nuestro país, con cualidades humanas. Los amigos vivirán divertidas aventuras y maravillosas experiencias mientras recorren diferentes territorios de Colombia. En el camino, aprenderán sobre los diferentes sentimientos que se generan en medio de las aventuras y de la búsqueda de un árbol mágico que los llevará a la blanca estrella que alumbría los Andes".

#### **Serie Animada de TV:**

¡Prepárate para una aventura única y educativa con "Viaje Estelar: Guardianes de la Naturaleza"! Con 12 cautivadores episodios diseñados para impactar a nuestros pequeños televidentes, esta serie no solo entretiene, sino que también educa sobre la importancia de cuidar nuestro planeta y explorar las maravillas de nuestro país.

#### **Personajes Inolvidables:**

Acompaña a Andy, un oso de antojo de los Andes, y su equipo de amigos extraordinarios: Cundory, Camarita, Tucarlos, Felipink y Max, en emocionantes aventuras llenas de humor, amistad y descubrimiento.

#### **Interactividad – Códigos QR:**

A través de desafíos en videos, cuestionarios y actividades en las pantallas de Canal Trece, los niños han sido parte activa del mundo de Andy, respondiendo preguntas, cantando, pintando y aprendiendo mientras se divierten.

#### **Andy en tu Colegio:**

¡Llevando la diversión y el aprendizaje directamente a las aulas! "Andy en tu colegio" ha sido una iniciativa exitosa para acercar a los niños a los personajes y temas de la serie, fomentando la educación ambiental y el conocimiento de nuestro país.

**Canciones memorables:**

Disfruta de las pegajosas canciones de Andy que han encantado a grandes y pequeños, transmitiendo mensajes positivos sobre el cuidado del medio ambiente y el amor por nuestra tierra, se presentaron las 5 canciones de Andy: "Cada Gota Cuenta", "País Encantador", "La Estrella", "Bosque Triste", "Toc Toc y Andy", disponibles en YouTube, Spotify y todas las plataformas.

**Mascota:**

Desde estadios hasta festivales, Andy ha sido la mascota perfecta para compartir momentos especiales con los niños, llevando alegría y diversión a cada evento.

**Disfruta en Trece Plus:**

Todos los episodios de la serie están disponibles en la plataforma Trece Plus, para que puedas disfrutar de "La Banda de Andy" en cualquier momento y lugar.

Únete a Andy y su banda en esta emocionante aventura transmedia hacia el corazón de la naturaleza, donde cada experiencia es una oportunidad para aprender, crecer y explorar nuestro hermoso país. ¡No te lo pierdas!

"Una estrategia transmedia está diseñada en pro de las audiencias, en los públicos de cada una de ellas. Debe funcionar por sí sola, pero también debe tener una ruta del usuario clara y pensada en ellos. Se cree que en el transmedia es solo digital y no es así, precisamente considero que el transmedia es esa oportunidad para conectar con aquellos que no están conectados o que en muchas ocasiones no es porque no quieran conectarse, es que no tienen el cómo hacerlo, una estrategia híbrida que piensa en todos y que a su vez funciona de manera independiente."

El visitar colegios, jugar, presentar diversas alternativas hace que no solo nos quedemos con aquellos "que tienen acceso a la información", sino que los que no lo tienen, puedan conectarse con una causa como esta mientras también participan y co-construimos historias en la televisión, pero algo valioso es importante de la serie, es que reconoce la riqueza de nuestro país, refleja a nuestro país (para el reconocimiento de un territorio que no todos los niños conocen) pero que a su vez invita a que cuidemos nuestra casa común" Jeimy Bula, productora y estratega transmedia de la serie La Banda de Andy.

**Nominaciones y premios:**

Premio pantalla de cristal a mejor logotipo

Nominación premios india catalina a mejor estrategia transmedia

Y mejor diseño sonoro

**La Banda de Andy en el FICCI:**

No te pierdas los emocionantes conversatorios y eventos en los que participa Andy en el marco del Festival de Cine de Cartagena, donde podrás interactuar con el personaje y hasta ganar un viaje al Nevado del Cocuy.

En el marco del Festival de Cine de Cartagena, Andy estará en las calles del Corralito de Piedra. Si las personas se toman una foto con él y la suben a nuestras redes sociales, pueden participar para ganar un emocionante viaje al Nevado del Cocuy. Se aplican términos y condiciones.

Además, contará con un conversatorio denominado: Fundamentos de la animación en un mundo transmedia hiperconectado, en los que participarán, Alejandro Linares, director general de **Canal Trece**, Andrés Cardozo, director de la serie animada, Jeimy Bula, productora y estratega transmedia de la serie, con la moderación de Germán Pérez, gerente de Canal ZOOM, se llevará a cabo en **UNIBAC a las 3:00 pm**, los participantes podrán participar por una experiencia al nevado del cocuy.

**¡Andy en los barrios de Cartagena!**

Andy participará dos días en la estrategia cine en los barrios del FICCI, interactuando con los niños y llevando sus capítulos, canciones y actividades entretenidas.

¡Con Andy estás más cerca de visitar el nevado del cocuy!



Oficina de Comunicaciones  
de Canal Trece

✉ [Comunicaciones@canaltrece.com.co](mailto:Comunicaciones@canaltrece.com.co)

📞 6051313 Ext. 1315



@CanalTreceCO



[www.canaltrece.com.co](http://www.canaltrece.com.co)